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UNIVERSIDADE ESTADUAL DE PONTA GROSSA 1 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO/CA. 2 

Secretaria  3 

ATA Nº 14/2021 4 

Aos treze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e um, às nove horas, em sessão 5 

remota conduzida pelo Magnífico Reitor Professor Miguel Sanches Neto, reuniu-se 6 

ordinariamente o Conselho de Administração - CA, com a presença do Senhor Vice-7 

Reitor Professor Everson Augusto Krum e dos Conselheiros Adilson Luiz Chinelatto 8 

(suplente), Alexandre Almeida Rocha, Andrea Tedesco, Antonio José Camargo 9 

(suplente), Carlos Willians Jaques Morais, Dirceia Moreira (suplente), Édina Schimanski, 10 

Emerson Martins Hilgemberg, Eunice Silva de Novais, Everaldo da Silva (suplente), 11 

Fabiana Postiglione Mansani, Gilmar Batista Mazurek, Giovani Marino Favero, Ione da 12 

Silva Jovino, Ivo Mottin Demiate, Jesiane Stefania da Silva Batista (suplente), Júlio César 13 

Miné (suplente), Maria Salete Marcon Gomes Vaz, Matheus Santana Carrer (suplente), 14 

Robson Laverdi, Silvana Oliveira, Telma Passos, Valquiria Nanuncio Chochel e Vanderlei 15 

Schneider de Lima; contando ainda com a presença dos servidores Eduardo Pereira, 16 

Guilherme Amaral Alves, Luciane Pereira da Silva Navarro, Luiz Gustavo Barros e 17 

Marcos Vinicius Fidelis para apreciarem a seguinte ordem do dia: 1 - Ciência e 18 

aprovação das Atas números 11/2021 referente à reunião realizada no dia 18.10.2021 e 19 

12/2021 referente à reunião realizada no dia 08.11.2021 que poderão ser assinadas 20 

oportunamente na Secretaria Geral dos Conselhos Superiores; 2 - Processo nº 21 

20.000021056-3. Interessado: Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - 22 

FNDE. Assunto: Homologação da assinatura do Quinto Termo Aditivo ao Convênio 23 

839956/2016 celebrado entre o Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação e a 24 

Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação do prazo de vigência do 25 
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referido Convênio até 05 de janeiro de 2023. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione 26 

Mansani; 3 - Processo nº 20.000002049-7. Interessado: Fundo Nacional de 27 

Desenvolvimento da Educação - FNDE. Assunto: Homologação da assinatura do 28 

Primeiro Termo Aditivo ao Convênio 894351/2019 celebrado entre o Fundo Nacional de 29 

Desenvolvimento da Educação e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a 30 

prorrogação do prazo de vigência do referido Convênio até 20 de dezembro de 2022. 31 

Relator: Conselheiro Ivo Mottin Demiate; 4 - Processo nº 20.000021054-7. Interessado: 32 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FNDE. Assunto: Homologação da 33 

assinatura do Quinto Termo Aditivo ao Convênio 839955/2016 celebrado entre o Fundo 34 

Nacional de Desenvolvimento da Educação e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, 35 

visando a prorrogação do prazo de vigência do referido Convênio até 12 de julho de 36 

2022. Relator: Conselheiro Ivo Mottin Demiate; 5 - Processo nº 21.000064028-0. 37 

Interessada: Diretoria de Projetos e Convênios - DIPROC/PROAD. Assunto: 38 

Homologação da assinatura do Termo de Cooperação Técnico-Financeira 15/19 - 39 

SETI/UGF celebrado entre a Superintendência-Geral de Ciência, Tecnologia e Ensino 40 

Superior e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando o desenvolvimento do 41 

projeto “Programa de Internacionalização das Universidades Estaduais - Apoio à Rede 42 

ZicoSur Universitário: fase 2”; sob coordenação da professora Sulany Silveira dos Santos. 43 

Relator: Conselheiro Ivo Mottin Demiate; 6 - Processo nº 21.000062523-0. Interessada: 44 

Agência de Inovação e Propriedade Intelectual - AGIPI. Assunto: Proposta da Política 45 

de Inovação no âmbito da Universidade Estadual de Ponta Grossa. Relatora: 46 

Conselheira Andrea Tedesco; 7 - Processo nº 21.000058203-4. Interessado: 47 

Departamento de Educação Física. Assunto: Aprovação da assinatura do Convênio 48 

Marco de Cooperação Internacional a ser celebrado entre a Universidade Estadual de 49 

Ponta Grossa e a Sociedade Chilena de Educação Física, Recreação e Saúde - Chile, 50 
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visando desenvolver e promover relações de cooperação acadêmica e de investigação, 51 

através da execução de programas que contribuam para a internacionalização do 52 

currículo; sob coordenação da professora Danilla Icassatti Corazza. Relatora: Conselheira 53 

Fabiana Postiglione Mansani; 8 - Processo nº 21.000060537-9. Interessada: Agência 54 

de Inovação e Propriedade Intelectual - AGIPI. Assunto: Pedido de Patente quanto ao 55 

interesse institucional na proteção dos direitos da propriedade intelectual e respectiva 56 

participação relativa na titularidade do invento "Curativo de alginato contendo gel de 57 

babosa reticulado com cobre”. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 9 - 58 

Processo nº 21.000021572-4. Interessado: Programa de Pós-Graduação em Ciência e 59 

Tecnologia de Alimentos. Assunto: Aprovação da assinatura do Convênio 05/2021 a ser 60 

celebrado entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e a Fundação de Apoio ao 61 

Desenvolvimento Institucional, Científico e Tecnológico, visando o desenvolvimento 62 

institucional do Laboratório de Ciência e Tecnologia de Alimentos, através de atividades 63 

de prestação de serviços de análises físico-químicas e instrumentais de alimentos e 64 

bebidas; sob coordenação do professor Alessandro Nogueira. Relator: Conselheiro 65 

Giovani Marino Favero; 10 - Processo nº 21.000065810-3. Interessada: Pró-Reitoria de 66 

Pesquisa e Pós-Graduação - PROPESP. Assunto: Aprovação do Plano Anual de 67 

Capacitação Docente - PAC 2022. Relator: Conselheiro Giovani Marino Favero; 11 - 68 

Processo nº 21.000030702-5. Interessada: Fazenda Escola “Capão da Onça” - 69 

FESCON. Assunto: Aprovação da assinatura de Termo de Rescisão de Convênio a ser 70 

celebrado entre a empresa Riber KWS Sementes Ltda. e a Universidade Estadual de 71 

Ponta Grossa. Relator: Conselheiro Ivo Mottin Demiate; 12 - Processo nº 72 

21.000064542-7. Interessada: Agência de Inovação e Propriedade Intelectual - AGIPI. 73 

Assunto: Aprovação da assinatura do Acordo de Cooperação a ser celebrado entre a 74 

empresa INBIX Ventures Ltda. e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando 75 
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colaboração para aceleração de negócios incubados na Universidade; sob coordenação 76 

do Diretor da AGIPI. Relator: Conselheiro Ivo Mottin Demiate; 13 - Processo nº 77 

20.000040486-4. Interessada: Elaine Ferreira do Vale Borges. Assunto: Concessão de 78 

licença sem vencimentos para o trato de assuntos particulares pelo prazo de 2 anos, a 79 

partir do dia 02 de fevereiro de 2022. Relatora: Conselheira Silvana Oliveira. 80 

Constatada a existência de quórum regimental, a Presidência da mesa 81 

cumprimentando a todos os presentes deu início a reunião informando que a Pró-82 

Reitoria de Planejamento - PROPLAN, faria inicialmente uma apresentação conforme 83 

sugestão do Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha, para que a administração 84 

apresentasse as ações realizadas na UEPG, a fim de dar mais transparência. Assumindo 85 

a palavra a Conselheira Andrea Tedesco expôs que o trabalho realizado pela PROPLAN 86 

seria também em conjunto com outros órgãos; em sua apresentação demonstrou a 87 

organização da PROPLAN com suas diversas Diretorias e uma síntese de suas 88 

atribuições; destacou que a PROPLAN além de suas atribuições ainda participaria da 89 

Comissão de retorno às aulas presenciais, na organização da modernização 90 

administrativa, com apoio à Reitoria na prestação de informações à órgãos externos e 91 

representação da Universidade junto ao Instituto de Pesquisa e Planejamento Urbano 92 

de Ponta Grossa - IPLAN e Conselho de Desenvolvimento Econômico de Ponta Grossa - 93 

CDEPG; enfatizou que o órgão Protocolo Geral - PROGERAL não se extinguiu com a 94 

implantação do Sistema Eletrônico de Informações - SEI, uma vez que os processos que 95 

chegam de usuários externos são despachados pelo PROGERAL; elencou as atribuições 96 

das Diretorias de Avaliação Institucional - DAI, de Planejamento Institucional - DPI, 97 

Gestão Ambiental - DGA e Planejamento Físico - DPF, passando em seguida a relatar 98 

as atividades desenvolvidas pelas mesmas, primeiramente da DAI, apontando entre elas 99 

o processo de ampla divulgação da Avaliação Institucional e cujo relatório encontra-se 100 

publicado no site da PROPLAN na Comissão Própria de Avaliação - CPA, apoio 101 
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constante aos Cursos de Graduação que participam do Exame Nacional de 102 

Desempenho dos Estudantes - ENADE, avaliação de metas do ciclo vigente 2018-2022 103 

do Plano de Desenvolvimento Institucional - PDI, além da construção do PDI do 104 

próximo ciclo 2023-2027 e a busca por uma metodologia de divulgação, uma vez que 105 

há uma compreensão plena da Instituição do que ele representa; quanto a DPI, 106 

informou que essa tem realizado acompanhamento de alterações em legislações 107 

externas que afetam as resoluções e regimentos internos, para  que não haja conflito 108 

entre as legislações, estudo para adequação do organograma institucional conforme a 109 

Lei de Cargos, participação na Comissão de Análise de Documentos, que estuda a 110 

possibilidade de descarte de documentos conforme legislação vigente, auxílio à DPF 111 

montando Termos de Referência e auxiliando nas questões relativas à Lei de Licitações 112 

de obras e projetos, bem como assessorando a DPF na elaboração de pareceres técnicos, 113 

análise econômica e financeiras para reajustes de taxas, de valores de contratos, tanto 114 

no âmbito da UEPG quanto do Hospital Universitário Regional dos Campos Gerais - 115 

HURCG como do Hospital Universitário Materno Infantil - HUMAI; referente a DGA, 116 

relatou a aprovação da política ambiental da UEPG e apoio as ações de iniciativas 117 

ambientais sustentáveis, participação com representação em órgãos externos como na 118 

Superintendência-Geral de Ciência, Tecnologia e Ensino Superior - SETI, Conselho 119 

Municipal de Meio Ambiente e Órgão Gestor de Educação Ambiental, trabalho com a 120 

Educação Socioambiental, realização de estudos para arborização e auxílio a DPF na 121 

elaboração de projetos sustentáveis, solicitação de licenciamento ambiental, 122 

regularização de alvarás de construção, habite-se e a regularização de certificados e 123 

licenciamentos do Corpo de Bombeiros, preside a Comissão de Gerenciamento de 124 

Resíduos, assessora os diversos cursos da UEPG em relação a educação socioambiental 125 

em seus currículos, amplia e divulga as ações de gestão ambiental; em relação a DPF, 126 

esclareceu que essa seria responsável pelas ações envolvidas na elaboração de projetos e 127 
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termos de referência para licitações e acompanhamento de obras. Na sequência passou 128 

a elencar as obras finalizadas e em andamento. Primeiramente expôs as obras 129 

finalizadas na atual gestão e que tiveram seu início na gestão anterior como o prédio do 130 

Centro Tecnológico de Pesquisa em Ciências Humanas e Sociais - CETEP, o Complexo 131 

Laboratório Multiusuário - C-LABMU e o prédio de Engenharia de Materiais, todos no 132 

Campus Universitário de Uvaranas, assim como a construção da ala da maternidade do 133 

HURCG; citou ainda o acompanhamento da cobertura metálica do Centro de Atenção 134 

Integral à Criança e ao Adolescente Reitor Álvaro Augusto Cunha Rocha - CAIC, o 135 

projeto e reforma da base da Polícia Militar - PM na entrada do Campus  Universitário 136 

de Uvaranas, a reforma da Central de Materiais e Esterilização para instalação de 137 

aparelho autoclave e sala 64-A no Bloco M, a ampliação da rede elétrica do 138 

Observatório Astronômico, aterramento e sistema de proteção contra descargas 139 

atmosféricas, readequação do sistema de ar comprimido utilizado pelo Curso de 140 

Odontologia, pinturas externas dos prédios da Prefeitura do Campus Universitário - 141 

PRECAM, do Núcleo de Tecnologia da Informação - NTI e prédio da Farmácia Escola, 142 

além da pintura interna do hall de circulação da Reitora e do Centro Ecumênico do 143 

HURCG; destacou a finalização da obra do Centro Multiusuário de Pesquisa Avançada 144 

para Tecnologias do Agronegócio - CTAgro, lembrando ter sido uma obra bastante 145 

emblemática, uma vez que as construtoras licitadas abandonavam a obra; mencionou 146 

as reformas do vestiário da pista de atletismo, da Procuradoria Jurídica - PROJUR com a 147 

separação de  ambientes, da cozinha e do almoxarifado da Pró-Reitoria de Extensão e 148 

Assuntos Culturais - PROEX, da reforma do Laboratório Universitário de Análises Clínicas 149 

- LUAC para instalação do Laboratório de Biologia Molecular, onde são realizados os 150 

exames PCR, a colocação de cobertura no tanque de combustível na Fazenda Escola 151 

“Capão da Onça” - FESCON, alteração de layout no ambulatório da Farmácia Escola, a 152 

continuidade da execução do Projeto de Infraestrutura Lógica e Iluminação Pública no 153 
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Campus Universitário de Uvaranas do Projeto Rota Segura, projeto e confecção de 154 

mobiliários novos para a FESCON, revitalização do Portal do Campus Universitário de 155 

Uvaranas, reforma do estacionamento Central da UEPG com pavimentação, sistema de 156 

drenagem, arborização, iluminação e acessibilidade, construção do vestiário na FESCON, 157 

serviço de recapeamento asfáltico do Campus Universitário de Uvaranas, instalação de 158 

alambrado no HURCG, construção da Casa de Acolhida da Associação abrace o HU no 159 

Hospital; citou também a reforma do Centro de Línguas Estrangeiras para a 160 

Comunidade - CLEC, situado no prédio do antigo Centro Médico e Patronato e que 161 

passou a ser designado como Estudos de Línguas e Cultura - ESLIM, substituição das 162 

esquadrias das janelas das fachadas externas no Campus Central e que já estaria em 163 

andamento a pintura externa daquele local, construção do Laboratório de Integração 164 

Tecnológica em Ciências Humanas e Sociais - LITEC, reforma externa do Núcleo de 165 

Práticas Jurídicas - NPJ, com a construção de escada de acesso aos fundos do prédio; 166 

destacou a instalação de aparelhos de ar condicionado com readequação e ampliação 167 

de instalação elétrica na Central de Salas de Aula da UEPG, reforma e ampliação da 168 

Central de Gases Laboratoriais do LABMU/SEBISA no Bloco M; relatou que foram 169 

licitados e contratados alguns projetos tendo em vista a complexidade e grande volume 170 

desses, como para o restauro do Museu Campos Gerais, da sede da Polícia Científica e 171 

Centro de Anatomia esclarecendo que o projeto foi realizado com verba destinada pelo 172 

Deputado Estadual Rodrigo Estacho e será realizada com recursos da Secretaria de 173 

Estado da Segurança Pública; mencionou ainda os Projetos Arquitetônico e 174 

Complementares de engenharia para o Ambulatório de Especialidades Médicas - AME 175 

do HU, que será financiado pela Secretaria de Estado da Saúde - SESA; na sequência 176 

citou as licitações em andamento, para revitalização das Coberturas das Instalações do 177 

Colégio Agrícola Augusto Ribas - CAAR, serviços para eficientização energética nas 178 

instalações da UEPG com fornecimento de lâmpadas tubulares LED, retirada, 179 
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adaptação, reinstalação de luminárias e descarte dos materiais retirados, conclusão da 180 

construção do Centro de Apoio Técnico - PAX, restauro do edifício do Museu Campos 181 

Gerais e Construção da edificação anexa, ampliação do barracão de máquinas da 182 

FESCON, contratação de projeto/laudo para estrutura metálica da piscina e compra de 183 

geradores para o Bloco L e LABMU; ressaltou que algumas dessas licitações já estariam 184 

concluídas e no processo de homologação das empresas vencedoras; relatou que a 185 

empresa contratada para realizar a troca de lâmpadas internas por lâmpadas de LED, 186 

do projeto do edital com recursos da COPEL de Eficientização Energética, já teria 187 

iniciado os trabalhos; que para a conclusão do PAX, houve o aporte de um milhão e 188 

quinhentos mil reais (R$ 1.500.000,00) destinados pelo Deputado Estadual Sandro Alex 189 

e que para o restauro do edifício do Museu Campos Gerais foram recebidos dez milhões 190 

de reais (R$ 10.000.000,00) provenientes de edital do Ministério da Justiça; apresentou 191 

os projetos sob análise técnicas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - 192 

FNDE, como o projeto Ciência Lúdica que será construído nos fundos do Centro de 193 

Convivência no Campus Universitário de Uvaranas, cujo espaço terá finalidade de 194 

atender as atividades de curricularização da extensão, inclusive ficando o espaço sob 195 

coordenação da PROEX, reforma do revestimento da piscina, construção da Academia 196 

de Educação Física,  projeto/laudo de reforço da estrutura metálica da piscina para 197 

apoiar os painéis solares, Casa do Professor Visitante, cujo local será na antiga sede da 198 

Fundação de Apoio ao Desenvolvimento Institucional, Científico e Tecnológico da UEPG 199 

- FAUEPG, construção de laboratórios acadêmicos de Hospedagem e Gastronômico do 200 

Curso de Turismo, construção de laboratório de resíduos biológicos, construção de 201 

vestiários para paramentação e desparamentação do curso de Odontologia,  202 

pavimentação do estacionamento do Bloco de Zootecnia, cantina externa do HURCG, 203 

mobiliário da Biblioteca do Campus Central e reforma da sala L-19A do Departamento 204 

de Química; informou também outras ações que já estariam concluídas ou em 205 
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andamento, como a adequação da subestação do HURCG, atualização das plantas do 206 

HUMAI para um melhor gerenciamento do espaço e instalações, laudo sobre 207 

manifestações patológicas nas fachadas da Ala Administrativa do HURCG, contratação 208 

de laudo para as manifestações patológicas de infiltração, projeto e especificação 209 

técnica de base para tomógrafo, especificação e tomada de preço para ensaio com 210 

georadar para identificar tubulação de incêndio, adequação nas salas de endoscopia e 211 

ressonância; elencou os projetos que estariam em fase inicial, como o estudo de fluxos 212 

para a sinalização externa de todo Campus e posteriormente a sinalização interna dos 213 

prédios, com adequação para deficientes visuais, a construção de rampas de acesso na 214 

Central de Salas e no Bloco L, criação de um refeitório na Farmácia Escola, criação de 215 

almoxarifado no HURCG,  revitalização do pátio do Campus Central, gerando áreas de 216 

convivência, revitalização da área interna do Centro de Convivência do Campus 217 

Universitário de Uvaranas, com espaços para estudos e exposições do Departamento de 218 

Artes. O Senhor Presidente agradeceu a minuciosa apresentação, destacando a relação 219 

entre o grande número de projetos executados e em execução e o número reduzido de 220 

servidores, salientando ser a PROPLAN um órgão fundamental para o funcionamento 221 

da Universidade; em seguida, retomando a pauta colocou em aprovação as Atas sob 222 

números 11/2021 referente à reunião realizada no dia dezoito de outubro de dois mil e 223 

vinte e um e 12/2021 referente à reunião realizada no dia oito de novembro de dois mil e 224 

vinte e um, que não havendo óbice, foram aprovadas por unanimidade; procedeu a 225 

chamada dos Processos inseridos na pauta respectiva para pronunciamentos de 226 

destaque, quando houve menção ao item 6 pelo Conselheiro Antonio José Camargo, 227 

sendo os demais processos de homologação, aprovação e afastamento aprovados por 228 

unanimidade. Dando sequência passou às inclusões de matérias, havendo manifestação 229 

do Conselheiro Adilson Luiz Chinelatto para inserção do Processo nº 21.000065360-8, de 230 

que trata de cooperação internacional entre a UEPG e a Universidade de Louisiana em 231 
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Lafayette, que ficará sob responsabilidade da Professora Giovana Kátie Wiecheteck. O 232 

Presidente colocou a inclusão em votação, sendo aprovada por unanimidade. Em 233 

seguida o Conselheiro passou ao relato informando que a professora solicitava através 234 

do Escritório de Relações Internacional - ERI a aprovação de Acordo de Cooperação 235 

entre as duas Universidades, com objetivo de explorar possibilidades futuras de 236 

intercâmbio e visitas curtas de professores e alunos, desenvolvimento de projetos de 237 

pesquisa colaborativa, organização de atividades culturais, acadêmicas e científicas 238 

conjuntas, mobilidade de pessoal docente e de investigação e possível acesso a 239 

publicações e outros materiais de interesse comum; ressaltou que segundo despacho da 240 

PROJUR, a escolha pela legislação americana, estabelece que a arbitragem dar-se-á de 241 

acordo com as leis da Louisiana, porém que não haveria problema, uma vez que não 242 

está sendo estipulada nenhuma obrigação para a UEPG. O Presidente colocou em 243 

discussão e não havendo manifestação, colocado em votação, foi aprovado por 244 

unanimidade. Dando continuidade a pauta de inclusão de matéria o Conselheiro Ivo 245 

Mottin Demiate solicitou a inclusão do Processo nº 21.000067393-5, que trata de 246 

homologação do Convênio PD&I nº 119/2021 com a Fundação Araucária para viabilizar 247 

o XXX Encontro Anual de Iniciação Científica - EAIC. O Senhor Presidente colocou em 248 

votação a inclusão do processo, sendo aprovada por unanimidade. Cedeu palavra ao 249 

Conselheiro Giovani Marino Favero para complementar as informações do respectivo 250 

processo. O Conselheiro supracitado explicou que ao contrário do ano anterior, o valor 251 

do projeto seria integralmente direcionado para compra de equipamentos auxiliando 252 

inclusive outros eventos institucionais. O Conselheiro Ivo Mottin Demiate informou que o 253 

valor dos recursos seria na ordem de quarenta mil reais (R$ 40.000,00). O Presidente 254 

colocou em discussão e não havendo manifestação foi aprovado por unanimidade. Em 255 

seguida a Conselheira Fabiana Postiglione Mansani solicitou a inclusão do Processo nº 256 

21.000028238-3, referente convênio entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e a 257 
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Fundação Universidade Federal do Mato Grosso do Sul - UFMS. O Presidente colocou 258 

em votação a inclusão, tendo aprovação unânime. Retomando a palavra a Conselheira 259 

expôs se tratar da celebração de um Acordo de Cooperação solicitado pelo professor 260 

Rodolfo André Dellagrana, do Departamento de Educação Física para que possa 261 

permanecer no corpo docente permanente do Programa de Pós-Graduação em 262 

Ciências do Movimento da UFMS onde atuava anteriormente; destacou que não haverá 263 

envolvimento de carga horária e que seria apenas para orientação de pesquisadores. O 264 

Conselheiro Ivo Mottin Demiate aparte lembrou da importância do registro de todos os 265 

processos de convênios na Diretoria de Projetos e Convênios - DIPROC para padronizar 266 

os procedimentos e ter um controle mais efetivo de todos os convênios da Instituição. O 267 

Presidente colocou em discussão e não havendo manifestação, colocado em votação, 268 

teve aprovação unânime, reforçando a necessidade do encaminhamento do processo à 269 

DIPROC. Retomando a pauta de destaque, cedeu palavra ao Conselheiro Antonio José 270 

Camargo referente ao item 6, PROCESSO Nº 21.000062523-0, de interesse da Agência 271 

de Inovação e Propriedade Intelectual - AGIPI, na proposta da Política de Inovação no 272 

âmbito da Universidade Estadual de Ponta Grossa, expondo dúvida sobre o 273 

cumprimento da Lei nº 11.500 pertinente a prestação de serviços, quanto a distribuição 274 

de valores. A Conselheira relatora Andrea Tedesco se dispôs a verificar e informar como 275 

a legislação estaria sendo aplicada, inclusive nas demais Instituições do Paraná. O 276 

Conselheiro Ivo Mottin Demiate manifestando-se mencionou a importância desse 277 

destaque, uma vez que, se deve sempre resguardar a Instituição apoiando dessa forma 278 

seu crescimento e que a remuneração e benefícios curriculares seriam uma consequência 279 

natural. Retomando a palavra e não havendo mais manifestação a respeito do processo, 280 

o Senhor Presidente colocou em votação, sendo aprovado por unanimidade. Não 281 

havendo nada mais a tratar, às dez horas e dezoito minutos, a Presidência agradeceu a 282 

presença de todos e declarou encerrada esta reunião, da qual, eu, Ilse Renate Lauer 283 
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Sanson, Secretária dos Conselhos Superiores, lavrei a presente ATA, que depois de 284 

aprovada será assinada pelos presentes. Ponta Grossa, treze de dezembro de dois mil e 285 

vinte e um. 286 
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